

Ökumenischer Jugendkreuzweg St. Laurentius mit einschließendem Frühstück: Jugendkreuzweg in Oppershofen

Die Jugendgruppe hat am Karfreitag erneut zum Jugendkreuzweg eingeladen. Bei den Vorbereitungen wurden die Jugendlichen von Kathja Weckler und Evi Weinert unterstützt. Der Kreuzweg „Auf Deinem Weg“ begleitet Jesus auf seinem Leidensweg und stellte dabei Bezüge zum heutigen Leben junger Menschen her. An den einzelnen Stationen wurden aktuelle Themen wie Ausgrenzung, Gerechtigkeit und Hoffnung mit Texten und Impulsfragen verbunden. So bestand für die Teilnehmer die Möglichkeit, über ihr Leben und ihren Glauben nachzudenken. Nach dem Ende des Jugendkreuzwegs luden die Jugendlichen zum gemeinsamen Frühstück ein.

*Von Carmen Gondolf-Rühl
18. Apr. 2025*



